

LE SAVIEZ VOUS ?

LA FABRICATION D'UN JEAN

Il faut environ 10 000 litres d'eau pour fabriquer un jean. 2,3 milliards de jeans sont vendus dans le monde chaque année, soit 73 par seconde.

Pour faire court, chaque seconde, 730 000 litres d'eau sont dépensés pour fabriquer des jeans.

LE SAVIEZ VOUS ?

LES CONDITIONS DE TRAVAIL

Pour fabriquer une grosse quantité de vêtements, il faut beaucoup de main d'oeuvre, une main d'oeuvre dans la majorité des cas sous payée et maltraitée.

Au Bangladesh par exemple, les couturier.es sont payé.es environ 80 dollars par mois et travaillent souvent dans des conditions misérables.